



# Bhabinkamtibmas Balekambang Gencar Sosialisasi Program Aa Dede dan Kampanye Anti-Radikalisme

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Dec 5, 2023 - 15:58



*Bhabinkamtibmas Balekambang Gencar Sosialisasi Program Aa Dede dan Kampanye Anti-Radikalisme*

Selasa, 5 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Aipda Deni Hermawan melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kp. Babakan, Desa Balekambang. Kegiatan dimulai pada pukul 12.15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deni Hermawan mengedepankan sosialisasi program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk mengimplementasikan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

Selain itu, Aipda Deni Hermawan memberikan himbauan agar warga Desa Balekambang selalu waspada terhadap paham radikalisme dan Anti-Pancasila. Beliau menjelaskan pentingnya kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, seperti melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan sistem laporan tamu wajib 1X24 jam.

Dalam giat DDS tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan terkait pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja baik di luar maupun di dalam negeri.

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Deni Hermawan. "Sosialisasi ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan keamanan dan kepatuhan terhadap nilai-nilai kebhinekaan," ujar Kapolres. Beliau menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, terlebih menjelang Pemilu tahun 2024.